

La Verdad del cristianismo vs la mentira de otros "ismos"

Cristianismo vs marxismo cultural 1ª, 2ª y 3ª parte.

Pastor David Hormachea – Abril 11 de 2023



Principios
Congregación

"El marxismo que cree que no existe Dios y que la religión es el opio de los pueblos y que divide y siembra el odio para crear una revolución que lleve al caos para ellos ofrecer su sistema mesiánico de salvación de la pobreza, ha cambiado en sus estrategias, pero no en su fundamento. El marxismo clásico antiguo como el moderno post marxismo sigue odiando y tiene como meta la destrucción del cristianismo."

Hay tres tipos de personas en el pueblo de Dios:

1. ***Aquellos que nos preparamos para defender la fe***
2. ***Los que nos apoyan***
3. ***Los que no hace nada.***

"Una nación se sentencia a sí misma cuando sus gobernantes legalizan lo malo y prohíben lo bueno, y cuando su Iglesia cobardemente se vuelve cómplice con su silencio."

(Rev. Martin Luther King Jr.)

I. INTRODUCCIÓN: Una mirada bíblica a una doctrina anti bíblica.

El nuevo Marxismo, Marxismo cultural o Post/Marxismo

Los primeros marxistas iniciaron rechazando el sistema económico capitalista, pero ante su fracaso tuvieron que reinventarse porque su sistema no tenía cabida en los países que progresaban. Convirtieron su lucha obrera en una lucha cultural para poder influenciar a los intelectuales, buscando **nuevos sujetos revolucionarios**.

"No se puede vencer una filosofía de pensamiento enemiga si no se le estudia. Si usted no conoce la filosofía, las herramientas, las estrategias de su enemigo y no conoce la filosofía, las herramientas, las estrategias de su fe para defender la fe y atacar las mentiras, está perdido."

II. UNA MIRADA A LA HISTORIA: VERDADES INNEGABLES QUE PRODUJERON EL POST MARXISMO.

"La historia nos muestra que los marxistas vieron que morían sus ideas y evolucionaron al nuevo marxismo. Historia no es teoría, ni es una idea, la historia es verdad, pero como a los post marxistas no les importa la verdad, tampoco le importa la historia, ellos quieren destruirla junto con los padres de la patria, el patriotismo y también el cristianismo."

La Verdad del cristianismo vs la mentira de otros “ismos”

Cristianismo vs marxismo cultural 1ª, 2ª y 3ª parte.

Pastor David Hormachea – Abril 11 de 2023



Principios
Congregación

Los gobiernos comunistas inducen a todo su pueblo a la corrupción (incluso a los cristianos) hacia la supervivencia basada en el robo, porque el estado es una empresa donde nadie es dueño y todos son dueños y por tanto todos pueden tomar de todo.

III. UNA MIRADA A SUS MÉTODOS Y METAS: Descripción de su actuación y propósitos.

“El post marxismo ha desarrollado formas muy efectivas de transformar la mentalidad de la gente para que ame todo lo nuevo, aunque sea pecaminoso pues para ellos no existe pecado, para que hagan todos los cambios basados en gustos y pasiones humanas porque para ellos no existen los principios y mandamientos divinos.”

La izquierda hace a un lado a la clase obrera y se enfoca en los “grupos oprimidos” obteniendo leyes y derechos exclusivos para minorías.

El nuevo marxismo continúa despertando instintos revolucionarios haciendo enfrentar:

Hombre vs. Mujeres

Heterosexuales vs. Homosexuales

Ateos vs. La Iglesia

Negros vs. Blancos

El nuevo marxismo se enfoca en la destrucción de la familia tradicional, criar hijos liberales morales, hijos separados de sus padres por leyes feministas, homosexuales adoptando niños como si fueran mascotas, promoción al aborto libre hasta los nueve meses de gestación (pagados por el estado) y otras contrariedades pecaminosas ante Dios.

IV. UNA MIRADA BÍBLICA A LAS DIFERENCIAS RADICALES ENTRE POST MARXISMO Y EL ETERNO CRISTIANISMO.

“Todas las filosofías de pensamiento van evolucionado y adaptándose a la nueva realidad y las ideologías van cambiando, como van cambiando las personas, van cambiando las circunstancias pues son ideas relativas, pero el cristianismo está basado en la Palabra de Dios, la Biblia cuyos principios nunca han cambiado y nunca cambiarán.”

El Post-Marxismo odia al Dios de la Biblia.

¿Cómo puede un cristiano estar unido en un 1% a un sistema de pensamiento que odia a Dios?.

La Verdad del cristianismo vs la mentira de otros “ismos”

Cristianismo vs marxismo cultural 1ª, 2ª y 3ª parte.

Pastor David Hormachea – Abril 11 de 2023



Principios
Congregación

El Post-Marxismo odia el capitalismo y el progreso de las personas, al punto que idealizan la igualdad económica.

El Cristianismo ama el progreso, el desarrollo de los dones y capacidades de cada individuo y la competencia justa que permita incluso ayudar a los necesitados.

El Post-Marxismo ama el hedonismo y la diversión sin límites ni responsabilidad.

El Cristianismo dice que Dios nos ha dado todas las cosas para que las disfrutemos, pero dentro de los más elevados principios de moralidad absoluta.

El Post-Marxismo ama el feminismo y tiene estrategias bien pensadas para imponerlo.

El Cristianismo ama los dos sexos, por lo que ordena que convivan con fundamento en el amor divino, no en las pasiones.

El Post-Marxismo ama la diversidad al punto que su meta es que todos seamos iguales en todos los campos de la vida.

El Cristianismo tiene amor por la variedad y la unidad, no por la uniformidad ni la unanimidad.

El Post-Marxismo tiene amor por una autoestima dependiente de los sentimientos, promueven el narcisismo y el pensamiento positivo.

El Cristianismo enseña la cordura en lo que cada uno piensa de sí mismo.

El Post-Marxismo tiene amor por la naturaleza y los animales, pero no por un bebé no nacido.

El Cristianismo ama toda la vida y el hombre es mayordomo de la creación, pero la vida humana siempre tendrá preeminencia.

El Post-Marxismo tiene amor por el pacifismo pero tolerancia por el anarquismo y desprecio por la autoridad.

El Cristianismo tiene amor por la paz (la cual proviene del interior del individuo) y aprecio por la autoridad para mantener el orden.

En el Post-Marxismo aman la multiculturalidad, pero desprecian la raza blanca.

El Cristianismo ama todas las razas (no es racista).

El Post-Marxismo ama las emociones y la compasión sin límites.

El Cristianismo ama a todas las personas pero con límites de la justicia divina.

La Verdad del cristianismo vs la mentira de otros “ismos”

Cristianismo vs marxismo cultural 1ª, 2ª y 3ª parte.

Pastor David Hormachea – Abril 11 de 2023



Principios
Congregación

El Post-Marxismo tolera y promueve todos los sistemas de vida que encajan en su pensamiento como homosexualismo, feminismo, aborto, pero desprecian los principios y la ética cristiana al punto de los ataques y la persecución.

El Cristianismo ama a todas las personas pero la tolerancia bíblica no acepta las conductas que la Biblia considera pecaminosas.

El Post-Marxismo ama el arte, pero no convencional y puede representar aberraciones o reproducir cualquier tipo de arte.

El Cristianismo ama el arte de cualquier persona y de cualquier estilo mientras no sea pecaminoso o represente algo pecaminoso.

El Post-Marxismo ama la deconstrucción de todo lo que no encaja en su sistema de pensamiento: la lengua, la historia, la filosofía, la cultura, el derecho. Todo lo que toca lo daña y lo convierte en su dios.

El Cristianismo no cambia nada del lenguaje, la historia, la filosofía mientras no trasgreda las leyes bíblicas. Además, denuncia los pecados que se cometen.

El Post-Marxismo ama su secta religiosa llamada humanismo que pretende la destrucción de todas las religiones institucionalizadas, especialmente el cristianismo.

El Cristianismo ama la libertad de culto, y busca seguidores siendo luz, siendo sal para este mundo.

El Post-Marxismo ama el dominio mundial, y lo va implementando lenta y sistemáticamente hasta que puedan lograr su nuevo orden mundial, un gobierno único.

El Cristianismo ama nuestras creencias y esperamos que muchos las acepten. El Cristianismo solo cree en el Dios del cristianismo.

Conclusión:

V. UNA CONCLUSIÓN QUE NO ADMITE DISCUSIÓN

“El Dios de la imaginación de los hombres crea un falso cristianismo pues es una mezcla de lecturas bíblicas sin capacidad de interpretación y comprensión y filosofías humanas que no comprenden a la perfección. El Dios de la Biblia y por lo tanto, el Dios del cristianismo no admite dioses ajenos y ninguna otra lealtad, por lo tanto no permite el sincretismo del cristianismo con ningún otro ismo.

La Verdad del cristianismo vs la mentira de otros “ismos”

Cristianismo vs marxismo cultural 1ª, 2ª y 3ª parte.

Pastor David Hormachea – Abril 11 de 2023



Principios
Congregación

Toda persona que dice ser cristiana tiene que realizar una evaluación bíblica y detallada de las creencias, teología, ética y principios que ha escogido. Debido a que sin conocimiento de interpretación bíblica no puede conocer profundamente la verdad revelada, debe buscar ayuda de líderes cristianos conservadores expertos en interpretación bíblica que conocen y viven la verdad y que están dispuestos a enseñarla y defenderla.

Sin entender las creencias, estrategias, armas, y herramientas de seducción que tienen las filosofías enemigas del cristianismo y que tienen como meta su destrucción, no podrán defenderse y tarde o temprano será influenciado.

Por otra parte, sin conocer las verdades, doctrinas y ética del ejercito al que pertenece, no podrá ser un buen soldado que defiende la fe que el General de los ejércitos de Jehová le ha encargado defender. Por su falta de preparación no solo es un mal soldado que ha fallado sino un rebelde que sufrirá las consecuencias de su desobediencia y un hijo del Rey de reyes que por Él será disciplinado.”

NOTAS:
